

Warning: Invalid argument supplied for foreach() in /home4/luchob14/public_html/plugins/system/rokcandy_system.php on line 14

4



La ejecución del fallo de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya es una “buena oportunidad” para que el Perú y Chile reanuden sus conversaciones sobre la homologación de los gastos militares que quedaron truncas a raíz de este proceso, sostuvo el ex ministro de Defensa Ántero Flores Aráoz. Explicó que si bien la reunión de este jueves del mecanismo “2+2” estará dominado por el tema de las coordenadas de la frontera marítima fijada por la corte internacional, no es obstáculo para introducir la homologación como un asunto a desarrollar en el mediano plazo.

“Será una muestra de confianza mutua, que puede ayudar a bajar las tensiones producida por la sentencia y las que se presenten en el futuro”, dijo a la agencia Andina.

Según informó Torre Tagle, la reunión “2+2”, que reúne a los cancilleres y ministros de Defensa de ambos países, se realizará este jueves en Santiago de Chile.

La reunión revisará la agenda de las medidas de cooperación y confianza establecidas entre ambos países y, en forma paralela, los ministros coordinarán acciones a seguir para la pronta ejecución del fallo de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de la Haya.

Flores Aráoz consideró probable que Perú lleve a este encuentro las coordenadas de lo que

Plantean diálogo entre el Perú y Chile sobre gastos militares

Escrito por tvsurperu.com -

será la nueva frontera marítima, de acuerdo al fallo de la corte, para cotejarla con las que a su vez elabore Chile.

Al respecto, dijo que es importante superar cuanto antes este proceso a fin de entrar a asuntos más sustantivos para la relación bilateral y la Defensa, como la homologación de los gastos militares, con el objetivo de consolidar la paz entre ambas naciones.